

¿QUIÉNES SON LOS CRISTIANOS CALDEOS?
¿QUÉ SIGNIFICA SER CRISTIANO EN IRAK?
UN TESTIMONIO PERSONAL

Con esta publicación, quiero decir que de una vez por todas hay que llamar las cosas por su nombre; condenar tajantemente los hechos y los actos de los grupos radicales islámicos, no solo en Irak sino en todo el mundo y cortar el camino a todas aquellas personas que no quieren escuchar ni admitir la verdad, buscando excusas para no rechazar el terrorismo y los terroristas islámicos, con la excusa de que estos grupos o estas personas no son o no tienen vínculos con el Islam o echan la culpa a Occidente y la política estadounidense. Puede ser que el Occidente y la política estadounidense por interés económico y político tengan algo de culpa, pero quienes están matando y generando el terror en todo el mundo son personas o grupos musulmanes, practican, justifican y apoyan sus hechos y actos en las palabras del Corán, el libro sagrado de los musulmanes y las doctrinas del Islam.

Hoy día Irak, contiene una sociedad multiétnica, multicultural y multireligiosa. La religión predominante en Irak, es el Islam 95%, (Ši'ies 60%, Sunnies 35%), judíos, Yazidies y Šabi'a 2% y los cristianos tomados en conjunto caldeos y asirios 3%, son el grupo más numerosos después de los islámicos, del total de la población (800.000 habitantes). El grupo étnico más importante es el árabe 74%, seguido por los kurdos 20%, los turcomanos 2% y luego caldeos, asirios 3%, Otros 1%. Los cristianos son parte fundamental de la población y una comunidad histórica